Pressemitteilung Nr. 5 / 11 - 30. März 2011



Pressemitteilung

Dr. Ulf-Daniel Ehlers wird neuer Vizepräsident der Dualen Hochschule Baden-Württemberg

Stuttgart, 30. März 2011 – Der Senat der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) hat heute die Wahl von Dr. Ulf-Daniel Ehlers zum Vizepräsidenten der Hochschule bestätigt. Der Aufsichtsrat der DHBW hatte Dr. Ehlers bereits am 14. März 2011 zum Vizepräsidenten gewählt. Die Amtszeit des neuen Vizepräsidenten ist auf sechs Jahre festgelegt, der Amtsantritt erfolgt am 1. Juli 2011.

Stuttgart, 30. März 2011 – Im Vorstand der DHBW wird Dr. Ulf-Daniel Ehlers die Bereiche Qualität und Lehre verantworten. Der studierte Anglist und Sozialwissenschaftler promovierte und habilitierte im Bereich Qualitätsentwicklung und E-Learning und war zuletzt als Privatdozent an der Universität Duisburg-Essen sowie als Leiter des Forschungsbereiches E-Learning an der wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät tätig. Dr. Ehlers tritt im Vorstand der DHBW die Nachfolge von Gründungsvizepräsident Prof. Manfred Träger an, der nach Abschluss der Gründungsphase wieder als Rektor der DHBW Heideheim tätig ist und zudem den Vorsitz der Landesrektorenkonferenz der DHBW übernommen hat.

"Ich freue mich, dass wir mit Dr. Ulf-Daniel Ehlers einen ausgewiesenen und erfahrenen Experten in den Bereichen Qualitätsentwicklung sowie Lehr- und Lerninnovation für das Amt des Vizepräsidenten gewinnen konnten", erklärte DHBW Präsident Prof. Reinhold R. Geilsdörfer nach der Bestätigung von Dr. Ehlers durch den Senat. "Dank seiner langjährigen internationalen Forschungstätigkeit verfügt Dr. Ehlers zudem über ein exzellentes Netzwerk im In- und Ausland, über das er die Aktivitäten unserer Hochschule im Bereich der kooperativen Forschung weiter vorantreiben wird", so Geilsdörfer weiter.

Für den Aufsichtsrat der DHBW erklärten der Vorsitzende, Wilfried Porth, und der Staatssekretär im Wissenschaftsministerium, Dr. Dietrich Birk MdL: "Wir freuen uns, dass es mit Herrn Dr. Ulf-Daniel Ehlers gelungen ist, das neue Vorstandsteam der DHBW mit einem anerkannten externen Wissenschaftler zu verstärken, der durch seine berufliche Biografie und Erfahrung den Anspruch der DHBW als innovative Hochschule, die auch im Qualitätsmanagement Maßstäbe setzt, eindrucksvoll unterstreicht."

Kontakt für Journalisten

DHBW Präsidium

Benjamin Godde Friedrichstr. 14, 70174 Stuttgart

Tel.: 0711 320 660 - 22 Fax: 0711 320 660 - 66 E-Mail: godde@dhbw.de

www.dhbw.de

Die Duale Hochschule Baden-Württemberg mit Sitz in Stuttgart ist die erste duale, praxisintegrierende Hochschule in Deutschland. Gegründet am 1. März 2009 basiert sie auf dem seit über 35 Jahren erfolgreichen dualen Studienkonzept der baden-württembergischen Berufsakademie. Mit derzeit rund 26.000 Studierenden, rund 9.000 kooperierenden Unternehmen und sozialen Einrichtungen sowie über 100.000 Absolventen zählt die Duale Hochschule Baden-Württemberg zu den größten Hochschulen des Landes. In Anlehnung an das US-amerikanische State University-Modell verfügt die Duale Hochschule Baden-Württemberg über eine Organisationsstruktur auf zentraler und örtlicher Ebene. Dabei bilden die acht Standorte und vier Außenstellen in Heidenheim, Karlsruhe, Lörrach, Mannheim, Mosbach, Stuttgart, Ravensburg und Villingen-Schwenningen bzw. Bad Mergentheim, Friedrichshafen, Heilbronn und Horb mit ihren Kompetenzen und ihrer engen Vernetzung mit den regionalen Unternehmen und sozialen Einrichtungen die tragenden Säulen der DHBW.